



CENTRALES NUCLEARES ALMARAZ-TRILLO

NOTA INFORMATIVA

www.cnat.es

26 de septiembre de 2019

SIMULACRO ANUAL DE EMERGENCIA INTERIOR EN CN ALMARAZ

La Central Nuclear Almaraz ha realizado hoy el simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI).

Este ejercicio ha servido para comprobar la capacitación de la organización de la Central Nuclear de Almaraz (Operación, Mantenimiento, Seguridad Física, Servicios Médicos, Protección Radiológica, etcétera) para hacer frente a la simulación de diferentes eventos.

Además, se ha comprobado la coordinación con los organismos exteriores involucrados en este tipo de situaciones (Subdelegación del Gobierno y SALEM del Consejo de Seguridad Nuclear) y con las organizaciones de apoyo ante una emergencia que ha llegado hasta Categoría III “Emergencia en el emplazamiento”.

El Simulacro ha concluido pasadas las 14 horas tras más de 5 horas de ejercicio.